
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和５年 第１回定例会） 

質 問 順 位 ９   １１番 議 員    品 川 義 則 

質問事項１ 特別支援学級の運営状況について 

質問の要旨 

 年々増加傾向にある特別支援学級の児童・生徒が、適切な学習環境下

で学校生活を送れているのかを問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 現在の基山小学校の学習環境について 

  ア 特別支援学級の教室は確保できているのか  

イ 通常学級との連携はどのように取っているのか  

ウ 特別支援学級の担当は、経験を有している教職    

員なのか 

エ 放課後児童クラブ・放課後等デイサービスと連

携は取っているのか 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質問事項２ 小・中学校の学校運営について 

質問の要旨 

 基山小学校、基山中学校のＰＴＡが、日本ＰＴＡ・県ＰＴＡ・地区Ｐ

ＴＡから退会することに関して、町と教育委員会の対応について問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 現在の状況はどうなっているのか 

 

(２) 退会するメリットとデメリットは何か 

 

(３) 児童生徒に対して影響はあるのか  

 

(４) 学校運営に支障は来さないのか 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 



一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和５年 第１回定例会） 

質 問 順 位 ９   １１番 議 員    品 川 義 則 

質問事項３ 町の重要な国指定特別史跡基肄城跡整備について 

質問の要旨 

令和５年度の基肄城跡整備が、計画どおり予算化して進むのかにつ

いて問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 令和５年度の県予算には、基肄城跡整備予算は計

上されているのか 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

質問事項４ 町の重要な幹線道路整備計画について 

質問の要旨 
 令和５年度に基山町の幹線道路整備を行うのかについて問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 町道塚原・長谷川線延伸計画は、町にとって重要な

幹線道路計画と認識しているのか  

 

(２) 町道黒谷線延伸計画は、町にとって重要な幹線道

路計画と認識しているのか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 


